

## Los Buenos Hijos...

Valoran y se esfuerzan por resaltar los aciertos de sus padres y minimizan con amor sus defectos.

Los buenos hijos no esperan recibir todo de sus padres, contribuyen responsablemente para lograr en familia todo lo que se necesita.

Los buenos hijos saben que sus padres les dieron lo que pudieron y que ahora... ellos son responsables por lograr una mayor estabilidad

Los buenos hijos tratan de apoyar a sus padres, pero conscientes que su verdadera responsabilidad es darle lo mejor a su conyugue y a sus propios hijos.

Los buenos hijos valoran a sus padres y les demuestran que sus enseñanzas serán la base de su estabilidad con su propia familia.

Los buenos hijos ven con respeto a sus padres, demostrando con sus hechos que ahora ellos tratarán de ser lo mejor en sus circunstancias.

Los buenos hijos halaban todo lo bueno de sus padres, siendo ellos los nuevos maestros para su descendencia, omitiendo los aspectos poco gratificantes y que no contribuyen al crecimiento espiritual y personal.

Los buenos hijos resuelven sus problemas apoyados en los consejos de sus padres, asumiendo que sus errores son parte del proceso de aprendizaje necesario para crecer y ser personas comprometidas.

Los buenos hijos no culpan a sus padres por sus fracasos, porque reconocen que cada tropiezo es lo que los conducirá hacia el éxito particular.

Los buenos hijos no se avergüenzan de sus padres, convencidos que todos con nuestra contribución somos importantes y necesarios para la sociedad.

Los buenos hijos no demuestran resentimiento, ni atribuyen a sus padres las injusticias sociales, reconocen con dignidad que está en la **actuación ética** de cada uno de nosotros ser parte del cambio para un mundo mejor.

*Daniel Jiménez Cornejo.*